

Fecha 09.06.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 37
---------------------	-----------------------------	--------------

Inversión de más de 50 mil mdp

## Esta semana, acuerdo con la CNA para el Cutzamala

México • Luis Velázquez

**R**amón Aguirre, titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, aseguró que esta semana se firmará el convenio con la Comisión Nacional del Agua para impulsar la inversión de más de 50 mil millones de pesos, que permita restablecer el Sistema Cutzamala y eliminar la escasez de líquido en el Valle de México.

Al comparecer ante la Comisión de Desarrollo Metropolitano, Aguirre comentó que la inversión inicial sería de mil millones, porque aún sigue en riesgo el abastecimiento de agua en su totalidad para 2010.

“Las presas no se están recuperando en este momento, se logró disminuir el ritmo porque bajaba en un millón de metros cúbicos por día.

“No se espera una recuperación

hasta finales de julio y es cuando lo empezaremos a ver y tomar una decisión sobre los cortes hasta finales de septiembre, dependemos de las lluvias de cada mes”, dijo al término de la reunión.

Sobre las obras pactadas, el funcionario capitalino señaló que, aunque ya se tienen acordadas, hace falta que se firme el compromiso.

“El acuerdo debe pactarse y en lo fundamental estamos realmente conformes; inclusive, las primeras reuniones estaban orientadas a realizar un acuerdo con el Fideicomiso 1928, donde hubiera invitados especiales que confirmaran el compromiso de las diferentes entidades responsable”, explicó. ■M



Página 1 de 1  
\$ 10183.87  
Tam: 94 cm2  
JUREÑA